

**佐賀北高等学校全日制 学 校 だ よ り 第 8 号** 令和 4 (2022)年11月7日(月)

> 【本年度の重点目標】 信頼されるチーム佐賀北

# ウクライナ支援金の贈呈式が行われました

北高祭期間と10月3日(月)~10月14日(金)に実施されたウクライナへの支援金の募金活動では総額<u>65</u>.930円が集まりました。 10月27日(木)に本校応接室にて行われた贈呈式で、昨年度前期生徒会長の増本將一くん(3年1組) と同後期生徒会長の松尾 有紗さん(3年6組)が国際NGO「難民を助ける会(AAR Japa n)」の大室 和也佐賀事務局長にお渡ししました。その際、本校、そして、今回の募金に賛同し協力してくださった方々に対する感謝状をいただきました(画像掲載)。

増本くんと松尾さんからのコメントをいただいていますので、贈呈式の写真と一緒にご覧ください。

## 松尾 有紗さん(3年6組) のコメント

今回のウクライナ募金にたくさんのご協力ありがとうございました。協力していただいた皆さんのおかげで65,930円の募金が集まりました。集まったお金は「難民を助ける会(AAR Japan)」を通じてウクライナの方々へ送られました。今回、協力してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

## 増本 將一くん(3年1組) のコメント

皆さんのご協力ありがとうございました。 今私たちは、主にウクライナのことについ て関心がありますが、実は世界では今もなお、たくさんの戦争がずっと続いており、日 本にいる私たちのように当たり前の生活ができない人がたくさんいます。だから、今回のウクライナ募金を通してもっと難民について知り、行動するきっかけになればいいなと思います。

## \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### 佐賀県立佐賀北高等学校 さま 募金にご協力くださった皆さま

AAR Japan [難民を助ける会] にご寄付をお寄せいただき誠にありがとうございます。皆様の温かいお気持ちに心より御礼申し上げます。

お預かりしたご寄付は、ウクライナから隣国へ避難されている方々や国内避難民のために、大切に活用させていただきます。

ここに本状を贈り 深甚なる感謝の意を表します。

2022 年 10 月 27 日 特定非営利活動法人 難民を助ける会 会 長 長 有紀枝 理事長 堀江 良彰



コミュニティセンターで子どもたちに話を聞くモルドバ(キシナウ)事務所の平出り

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 野球部 九州地区高校野球佐賀大会優勝 &九州大会出場!

10月10日(月)、第151回九州地区高校野球佐賀大会の決勝戦がさがみどりの森球場で行われ、本校野球部が鳥栖高校野球部を8対3で破り、11季ぶり12度目の頂点に立ちました。本当におめでとうございます。

決勝戦では、1点を追う6回に3点を奪い逆転すると、終盤にも追加点を挙げて相手を振り切りました。

野球部は鳥栖高校野球部と同様、10月23日(日)から沖縄県で開催された九州大会に出場しました。本校野球部は大会初日の23日(日)に日本ウェルネス高校(沖縄県第2代表)と対戦、2-6で惜敗し、残念ながら初戦突破はなりませんでしたが、この経験を糧に今後大きく飛躍することを期待しています!

野球部主将の星野 功旺くん(2年3組)からコメントをいただきましたので、佐賀大会での写真、九州大会出場記念メダルの写真と合わせてご覧ください。

## 野球部主将 星野 功旺くん(2年3組)のコメント

私たちは目の前の相手に全力で、という一戦必勝の気持ちで一戦一戦全力で戦い、秋の大会で優勝することができました。しかし、九州大会では自分たちのミスで崩れてしまい、流れを掴めず負けてしまいました。この悔しさを忘れず、絶対夏の甲子園に出て勝てるよう本気で練習していきます。応援よろしくお願いします。





閉会式・表彰式後の行進

#### ← 大会出場記念メダル

今回の第151回九州地区高校野球大会の記念メダルは、開催県である沖縄県の高校生 飯森かなたさん(浦添工業高校3年)のデザインによるもの。首里城やハイビスカスを描き、沖縄らしさを表現している。「首里城が燃えてしまって、復興をあきらめない人たちの姿があって、その諦めない気持ちを野球に生かしてほしいと思って描いた」(飯森さん談)とのことです。[琉球新報 10月19日の記事を参考にさせていただきました。]

### 1年 学部·学科·分野別説明会

9月27日(火)に1年生を対象に実施されました。大学等の先生から学部・学科・分野等についての説明を聞くことにより大学等での学びを知ることで 進路意識や学習に対する意識の高揚を目指し、文理選択の一助とすることを目指します。生徒たちは30分の説明会を2コマ受講し、ワークシートに感想を記入しました。





### 1年 先輩との懇談会

10月18日(火)、こちらも1年生を対象に実施されました。職業経験豊かな先輩の体験を聞くことで職業観や将来の進路についての目的意識を養い、キャリア形成に対する理解を深めることを目指します。今年度は福地光彦さん(佐賀消防署・救急隊員)と角田太輝さん(佐賀バルーナーズ・プロバスケットボール選手)のお二人を講師にお迎えし、貴重なお話を伺いました。生徒たちはみな、メモを取りながら熱心に話を聞いていました。

### 2年 大学出前講座

10月25日(火)に2年生を対象に実施されました。大学の講義にじかに触れることにより、学問の楽しさや意義を学び、進路選択の一助とすることを目的としています。佐賀大学・西九州大学・西南学院大学・福岡大学から講師を迎えて11講座が開講され、その中から自身の興味関心のある講座を選択し、聴講しました。生徒たちは普段の授業とは異なる講座に興味深々で、目を輝かせながら受講していました。







スポーツ科学

外国語学

看護学

# 芸術鑑賞会

10月26日(水)、例年この時期に行われていた芸術鑑賞会が実に3年ぶりに実施されました。現在、在籍している生徒は誰も体験したことのない行事に「何事?」と最初は疑問符ばかりだったようですが、始まってみると大変盛り上がりました。冒頭からお面をつけた野球部員が登場する演出から始まり、要所要所で生徒がステージに上がり(職員2名も!)、多くの生徒が生で接するのが初めてであっただろう津軽三味線、和太鼓、民謡等のすばらしさはもちろんのこと、手拍子あり笑いあり、息を吞んで聞き入る場面ありと、非常に濃密な約2時間の鑑賞会を満喫しました。快晴の中、会場の佐賀市文化会館まで往復したことも含めて、秋の一日を楽しんでくれたようです。







新感覚邦楽エンタテインメント集団「あべや」の皆さ んはさすが、盛り上げ上手!

ばちの握り方や姿勢を教えてもらって、3人でドン、ドン、ドン!

# 11月の主な行事予定

7日(月) 1・2年校内読書会

8日(火) スクールカウンセラー来校(午後)

12日(土) 大学別プレテスト(3年) 公務員模試(2年)

15日(火) 防災避難訓練

16日(水) スクールカウンセラー来校(午後)

17日(木) 後期考査時間割発表

18日(金) 2年修学旅行保護者会(19時~20時 体育館)

19日(土) 全統プレ共通テスト模試(3年 ~20日(日))

21日(月) 開校記念講演会兼さがを誇りに思う講演会

24日(木)~25日(金)、28日(月)~29日(火)

**1-2年 後期考査** (3年は平常授業)

※予定は変更となることがあります。 学校ホームページやスクールニュース等でご確認ください。

